



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	12/10/2023	LEGISLATIVO

“¡Que viva Palestina libre! Muerte a los invasores asesinos de Israel”, pronuncia María Clemente García

María Clemente García Moreno, diputada de Morena, volvió a entrar en polémica luego de pronunciarse sobre el conflicto entre Israel y Hamas.

La diputada trans expresó en redes sociales su posicionamiento ante el conflicto que ha dejado decenas de personas muertas, heridas y secuestradas.

Por lo anterior, usuarios de X reprocharon su posicionamiento y emitieron comentarios en su contra.



El sábado 7 de octubre, el grupo islamista palestino Hamas lanzó una ofensiva contra Israel, que ya ha dejado más de mil 200 muertos del lado israelí, incluidos varios latinoamericanos y españoles.

Algunos países iniciaron las operaciones de repatriación y otros ya anunciaron planes para evacuar a sus ciudadanos.

Respecto a los mexicanos en Israel, el Gobierno de México envió dos aviones de la Fuerza Aérea Mexicana para repatriar a personas mexicanas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/que-viva-palestina-libre-muerte-a-los-invasores-asesinos-de-israel-pronuncia-maria-clemente-garcia/>